
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 108/2022
 

Requer informações referentes às 
Políticas Públicas de Saúde e suas 
respectivas dotações orçamentárias 
para o ano de 2022.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores. 

                      CONSIDERANDO que além das votações, os vereadores 
também têm o PODER E O DEVER DE FISCALIZAR A ADMINISTRAÇÃO, 
cuidando da aplicação dos recursos e observando o orçamento. É dever do 
PODER LEGISLATIVO acompanhar o Poder Executivo, principalmente em 
relação ao cumprimento das leis e DA BOA APLICAÇÃO E GESTÃO DO 
DINHEIRO PÚBLICO.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1. Quais as Políticas Públicas do SUS existentes na rede 
municipal? 

2. Especifique os serviços executados de cada Política Pública 
Existente.

3. Qual a dotação orçamentária prevista para cada Política Pública 
de Saúde existente no ano de 2022? Especificar a Política e a 
dotação orçamentária.

4. Qual o valor total destinado para cada serviço relacionado 
abaixo, para o ano de 2022?

Serviço de Saúde Valor Total do Exercício 
Orçamentário 2022

Atenção Básica - UBS R$
Urgência e Emergência R$
Cirurgias Eletivas R$
Cirurgias de Urgência R$
Internações e Hospitalizações R$
Repasses para Santa Casa R$
Serviço de Atendimento Domiciliar R$
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Aquisição de Medicamentos R$
Aquisição de Insumos Hospitalares R$
Transporte Sanitário R$
Vigilâncias R$
Zoonoses R$
Combate de Vetores R$
Direção Clínica R$
Educação em Saúde R$
Exames Clínicos R$
Ambulatório de Doenças Infecto 
Contagiosas

R$

Vacinações R$
Saúde da Mulher R$
Odontologia R$
Atenção Psicossocial – CAPS R$
Fisioterapia R$

5. Existe alguma Política Pública de Saúde e serviços especificados 
pelo SUS, que ainda não foram implantados no município? Se 
sim, especificar quais políticas públicas e serviços, o por que 
ainda não foram implementadas e qual a projeção de 
implantação de cada um que for mencionado.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 29 de janeiro de 2022.

Eliel Miranda
- vereador -

Isac Sorrillo
- vereador -

Arnaldo Alves
- vereador -

Nilson Araújo
- vereador -

Tikinho - TK
- vereador -
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